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Estado de Mato Grosso 

APROVADO fY0R UNANIMIDÀOE 

Em se95âo de /f- ! OI./ t íJ } 

y(J~.JYhL. 

Plenáriodas_!,)_e_h_·b_e_r_a~ço_-e_s ________________________________________________ ~ 
PROTOCOLO 

Protoc. n.º 114 ~ Liv.:..lo ~ Fls._h _, em Ji;lJ;_Qf 
Horas: J b ~ 61 

lJ Projeto de Lei 

D Projeto Decreto Legislativo 

D Projeto de Resolução 

D Requetiruento 

~dicação 

LJ Moção de 

D Emenda 

N.º 
o6Cf 12001 

__ ,,, __ _, _ _,,,,,,,,,,,,,,,,==---~,_,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,_,,_,,,,,,,,,__,,,,,=_,•=""•"=u,,,,,_,,,,,,,.,__,,,--,,,,,,,_,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,_,,,,,,,,_, __ ,,,,,,,,,,,. 

AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente à AGÊNCIA NACIONAL DE 
ENERGIA ELÉTRICA-ANEEL, solicitando providências junto à empresa, 
REDE/CEMAT, em Barra do Garças, para implantação de rede elétrica, na rua 
Topázio, quadra 48, atendendo pedido dos moradores, conforme cópia da Indicação 
em anexo. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 

12 de abril de 2007. 

RONALDO D~ IDA COUTO 
Vereador - '2!' Secretário 

Membro da Comissão de &onomia e Finanças 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura, S..úde e Assist. Social 

www.ronaldocouto.com 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Atendendo aos anse ios dos moradore s daquela rua, fizemos um 
pedido àquela empresa, através de uma Indicação, que fo i devidamente aprovada e 
encaminhada, mas que nenhuma providência foi tomada. 

É do nosso conhecimento que o Governo Federal implantou a 
campanha "Luz Para Todos", dando a oportunidade para cada família usufruir 
desse necessário benefício, que além de proporcionar conforto, s egurança, auxilia 
o progresso e o desenvolvimento , através das atividades produtivas da 
comunidade. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre 
representante de ANEEL, no atendimento desse nosso pedido. 

Membro da Comissão de Economia e Finanças 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 

www.ronaldocouto.com 


